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Abstract (en)
[origin: CN110386494A] The invention relates to a device (100) for pulling a reel (31) out from a roll of material (30), comprising at least one base
(1) having at least one floor support (2) arranged at the bottom thereofand at least one clamping device (10; 20) arranged at the upper part thereof
for clamping and fixing the reel (31). The base (1) has at least one receiving opening (3), which is designed to receive atransport fork (34) of a
ground transport vehicle (33).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Vorrichtung (100) zum Ziehen einer Wickelwelle (31) aus einer Materialrolle (30), umfassend zumindest einen
Grundrahmen (1) mit mindestens einer auf der Unterseite des Grundrahmens (1) angeordneten Bodenstütze (2), und mindestens einer auf der
Oberseite des Grundrahmens (1) angeordneten Klemmvorrichtung (10; 20) zum klemmenden Halten der Wickelwelle (31).Die Erfindung ist dadurch
gekennzeichnet, dass der Grundrahmen (1) mindestens eine Aufnahmeöffnung (3) aufweist, die ausgebildet ist, eine Transportgabel (34) eines
Flurförderfahrzeuges (33) aufzunehmen.
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